

**Los y las docentes sostenemos la educación superior pública con sueldos de miseria, pero no hay universidad pública de calidad sin salarios dignos.**

**PARO**  
**72HS**



# Estimades estudiantes:

Les damos la bienvenida al segundo cuatrimestre y al plan de lucha en defensa de la Universidad Pública.



# Las razones del paro de 72 horas



En el último mes considerado (junio), nuestras casas de estudio perdieron nuevamente en relación a la inflación

En esos 30 días, recibieron solo un **106,3%** sobre junio de 2023, frente a una inflación de junio a junio de **271,5%**, lo que constituye un atraso de **165,2 puntos** por detrás de ese índice.

Los salarios docentes han perdido, en relación a diciembre de 2023, un **56%**.



**56%**

**Esta situación augura que será imposible  
afrontar las necesidades de las  
universidades en lo que queda del año.**



# Medida de fuerza por crisis salarial

Esto nos lleva a decidir un **paro de 72 horas**, los días **12, 13 y 14 de agosto**, como respuesta a la enorme crisis salarial de quienes trabajamos en las Universidades Nacionales.



# La importancia de la comunidad en el sostén de la universidad pública



Las universidades nacionales tienen tres misiones específicas:

01 la **docencia** que involucra la formación de profesionales, docentes y científicos/as

02 la **investigación** que, articulada en proyectos y programas de investigación, genera nuevo conocimiento

# La importancia de la comunidad en el sostén de la universidad pública

---



Las universidades nacionales tienen tres misiones específicas:

03

la **extensión** que difunde y comparte ese conocimiento en el territorio y la comunidad de influencia

La **UNQ** es una universidad nacional **bimodal** y si bien las y los estudiantes de la modalidad virtual pagan un costo por el uso del campus virtual y los materiales didácticos, **detrás de todo eso están las y los docentes y su formación continua, las investigaciones que se realizan y todo el andamiaje que sostiene la modalidad que se financia con los fondos públicos que nos faltan.**



Como docentes de la UNQ que damos clases en la modalidad virtual queremos hacer partícipes de lo que está ocurriendo a nuestros/as estudiantes de todo el país. El **APOYO** de nuestras comunidades presenciales y virtuales es decisivo para que el reclamo por el **presupuesto** que nos corresponde **se haga efectivo** por parte del gobierno y esté **garantizado** en el presupuesto nacional, algo que **NO OCURRIÓ** en este **2024**.





**Junto a toda la comunidad educativa, docentes, Nodocentes, estudiantes y graduados/as, seguiremos luchando por la continuidad y el mejoramiento de una universidad pública, gratuita y de calidad.**